



## 20 Mai

**ROME** - Une journée pleine d'émotions. Tout d'abord, lorsque nous avons rencontré les parents et la famille du P. Olivier MAIRE. Peu de temps après, les membres des Administrations Générales des Filles de la Sagesse et des Frères de Saint-Gabriel sont arrivés.

Vers dix heures nous sommes montés à la salle Clémentine où le Saint-Père nous a adressé sa parole en recommandant d'oser comme Montfort et nous a donné trois consignes : l'accueil, la créativité et la tendresse. La mémoire du P. Olivier et la rencontre qui s'en est suivie avec ses parents ont été encore pleines d'émotion.

De retour aux Passionnistes de Saints Giovanni e Paolo, nous nous sommes préparés pour la célébration d'installation de la nouvelle Administration Générale dans l'après-midi. Nous sommes allés à la basilique de San Bartolomeo à l'île du Tibre où Mgr Rozario MENEZES, SMM, a présidé l'Eucharistie et reçu la profession de foi du nouveau Supérieur Général.

A la fin de la célébration, les parents du P. Olivier ont fait don à cette basilique, qui conserve la mémoire des Martyrs des XXe et XXIe siècles, d'un livre de la Liturgie des Heures du P. Olivier.

Le retour a été un peu compliqué, mais finalement nous nous sommes tous retrouvés pour un dîner fraternel.